

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS" OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 035 - 2013-GR.CAJ/UGEL "SM"

Gobierno Regional construirá I.E. "La Grama" en San Marcos

Con la presencia de Doris Sánchez Giménez, responsable del área de Infraestructura del Gobierno Regional, y representantes de la UGEL San Marcos se dio inicio a la construcción de la Institución Educativa Nº 82062 de La Grama, distrito de Eduardo Villanueva, provincia de San Marcos.

Esta obra demandará una inversión de 1 millón 316 mil 588 nuevos soles (S/1 316 588.98) y se construirá en un plazo de 150 días calendarios.

La construcción de esta obra estará a cargo del consorcio "CASAM" y PROCONSERJE.

La población estudiantil, maestros, padres de familia y autoridades agradecieron al Gobierno Regional Cajamarca, presidido por Gregorio Santos Guerrero, quien en su gestión hará realidad la construcción de esta importante obra que beneficiará a más de 200 alumnos.

En breves declaraciones, el Consejero Regional por San Marcos, Homero Medina Marín, mostró su satisfacción por esta nueva obra que se realiza en la provincia de San Marcos, que beneficia a la población de estudiantil del distrito Eduardo Villanueva.

Medina Marín, dijo que a pesar del recorte económico que ha sufrido el Gobierno Regional se está haciendo todo el esfuerzo para cumplir con las obras programadas, asimismo manifestó que espera que se cumpla con los plazos establecidos para la construcción de la I.E La Grama.

Se agradece su difusión.

San Marcos, 04 de setiembre del 2013.

OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP. Y UGEL SAN MARCOS